

Desde la ciencia Cuba aporta al enfrentamiento mundial contra la COVID 19



Por Maria Josefina Arce

La ciencia cubana es nuevamente noticia por el gran reconocimiento mundial a su esencial aporte al enfrentamiento a la COVID 19, que ha posibilitado que el país nunca haya presentado un cuadro crítico de contagiados y fallecidos.

Ahora ocho académicos de la Mayor de las Antillas han sido elegidos para asesorar en el esfuerzo mundial por dar una respuesta eficaz a la enfermedad causada por el nuevo coronavirus, que ha provocado cientos de miles de muertos a nivel global y ya contabiliza más de quince millones de contagiados.

La selección responde al pedido en abril pasado del Panel de InterAcademias a los 140 centros nacionales y regionales miembros, en especial a la Academia de Ciencias de Cuba, para que se nominaran expertos, científicos y académicos que estuvieran estrechamente vinculados a la batalla contra la pandemia.

Los especialistas cubanos escogidos, tras un riguroso estudio de sus currículos, pondrán su alto conocimiento y capacidad una vez más a disposición del mundo, que ya conoce en la presente situación del aporte del archipiélago con la presencia de brigadas medicas en diversas latitudes.

Incansable ha sido la labor de los científicos en estos complejos meses. A su dedicación y gran preparación debemos los cubanos que la pandemia esté controlada, pues de inmediato enfocaron sus esfuerzos en la búsqueda de protocolos y tratamientos que ayudaran a combatir la letal dolencia.

Los investigadores del archipiélago también, como el resto del mundo, están enfrascados en la obtención de una vacuna contra la COVID 19.

Alentadores han sido los ensayos de un fármaco de aplicación nasal y sublingual, para fortalecer la inmunidad innata de las personas y contribuir a reducir los riesgos de la entrada de agentes infecciosos al organismo humano.

De igual manera nuestros especialistas trabajan en el desarrollo de antivirales y en modelos de ensayos que permitan al país contar con métodos propios de diagnóstico de la nueva enfermedad. De hecho ya lograron un novedoso sistema basado en la tecnología SUMA.

En el actual panorama mundial Cuba ha demostrado que cuenta con un fuerte y consolidado sistema científico, que ha podido dar una respuesta inmediata y eficaz al gran reto que significa la nueva enfermedad causada por el nuevo coronavirus y contribuir a salvaguardar la salud de todos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/229400-desde-la-ciencia-cuba-aporta-al-enfrentamiento-mundial-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba